



Parc national
des Pyrénées

Communiqué de presse

De nouveaux bouquetins attendus par... leurs congénères

Lundi 25 mai 2015, sur le site du clôt à Cauterets, sept nouveaux bouquetins ibériques en provenance de la Sierre de Guadarrama près de Madrid, sont venus conforter la population de 24 adultes déjà relâchés depuis juillet 2014, sur le territoire du Parc national des Pyrénées.

Ce complément de 5 femelles et de 2 mâles, était particulièrement attendu afin de poursuivre le développement de la population. Rappelons qu'un cabri né la semaine passée et la mort d'un mâle durant l'hiver portent désormais l'effectif à 31 individus.

C'est un comité d'accueil sans pareil qui attendait ces nouveaux venus : quatre bouquetins d'un précédent lâcher étaient réunis sur le site.

Un lâcher qui s'est passé sans encombre. Les animaux, très vifs, ont rapidement pris du champ.

Réalisé en présence de Madame la sous-préfète d'Argelès-Gazost, Isabelle REBATTU, cet événement a réuni une cinquantaine de spectateurs et de personnalités et des agents du Parc national des Pyrénées ainsi que de l'ONCFS du département.

Les financeurs de ce programme de réintroduction sont l'Europe, l'état, la région Midi Pyrénées, le commissariat au massif des Pyrénées, le département des Hautes-Pyrénées, EDF, le parc animalier des Pyrénées et le Parc national des Pyrénées.

Contact Presse :

Caroline Bapt – chargée de communication Parc national des Pyrénées
05 62 54 16 74 – 06 30 15 99 39

Parc national des Pyrénées
Villa Fould - 2 rue du IV septembre – BP 736 - 65007 Tarbes

